

Phase 1: Analyse, Interviews und Finden von Dialogpartnern (2010)

Die erste Projektphase beginnt mit der [Analyse](#) der demographischen Entwicklung und der Siedlungs-, Wirtschafts- und Raumstrukturen sowie der Meinungen und Erwartungen der EntscheidungsträgerInnen zum Projektthema in allen 10 [Modellregionen](#)

In Salzburg wurden im Februar/März 2010 ausführliche Gespräche mit BürgermeisterInnen, RegionalmanagerInnen, Netzwerken und WirtschaftsvertreterInnen aus dem Pongau, Lungau und Pinzgau (Modellregion Demochange) geführt.

Ziel der Gespräche war es, einmal das Projekt und die Ziele von Demochange vorzustellen, um die Bedürfnisse der Region und Anknüpfungspunkte an bereits laufende Projekte und Aktionen zu erfragen und um für die Mitarbeit im projektbegleitenden [Lenkungsausschuss](#) zu werben.

StudentInnen der Universität Salzburg haben im Frühjahr 2010 in der Modellregion Analyse, Befragungen und Erhebungen durchgeführt. Die Ergebnisse wurden am 25. Juni 2010 in der Universität präsentiert ([Studierendenprojekte zum Demografischen Wandel](#)) .